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Nouveau poste de police municipale : « la
sécurité des Orangeois est une priorité
absolue »

Avec la construction de son nouveau poste de police municipale, la commune d’Orange entend
renforcer sa lutte contre la délinquance.

« 4,7M€ pour le nouveau poste de police, c’est un budget important pour montrer que la sécurité est une
priorité pour nous » insiste Yann Bompard, le maire d’Orange lors de la pose de la première pierre du
futur bâtiment.
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Les chiffres en attestent, la PM de la cité des princes ne chôme pas : 15 731 appels téléphoniques à la
Police Municipale l’an dernier, 5 560 interventions (soit + 40% par rapport à 2022), 584 procédures
ouvertes, 3 174 mains courantes déposées, 200 000 km parcourues par les patrouilles qui ont fait l’objet
de nombreux reportages sur M6, W9 et NRJ12.
Comme l’a déclaré Yann Bompard, le maire d’Orange, lors de son intervention, après avoir manié la
truelle et posé un parpaing sur le chantier : « Cette cérémonie est totalement symbolique puisque les
fondations ont déjà été posées et que le bâtiment s’apprête à sortir de terre. Elle prouve que c’est une
absolue nécessité pour nous de doter notre police municipale de locaux plus fonctionnels et plus spacieux
pour être en mesure d’absorber les évolutions à venir ».

Le chantier du futur poste de la police municipale d’Orange. DR

Rendre service
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Le maire d’Orange a énuméré la liste de toutes les missions des 38 agents de la PM : « Intervenir en
pleine nuit pour mettre fin à un tapage, faire des contrôles routiers pour retirer de la circulation les
automobilistes qui roulent à des allures folles sous l’emprise d’alcool (ou de substances). Ramener chez
elle une mamie désorientée qui ne retrouve plus le chemin de sa maison, intervenir pour protéger une
femme prise à partie par son ex-compagnon violent, sécuriser les entrées et sorties des écoles, aider un
touriste victime d’un pickpocket à retrouver son portefeuille, assurer la tranquillité publique lors des
soirs de concerts. Bref, ne pas céder un pouce de terrain aux trafiquants de drogue. En deux mots :
‘Rendre service’. »

Renforts de police nationale : Orange, la grande oubliée ?
« Les chiffres parlent d’eux-mêmes, ils démontrent l’impérieux besoin d’une présence massive de nos
policiers sur le terrain, au plus près des habitants et je crains que cela n’aille pas en s’allégeant. Et je le
dis avec toute l’amitié que j’ai pour les forces de sécurité déployées jour et nuit. L’an dernier, l’ancien
ministre de l’intérieur a attribué des effectifs supplémentaires à Avignon, Cavaillon et Carpentras, rien
pour Orange alors que nous sommes la deuxième ville la plus peuplée de Vaucluse.  Je viens donc
officiellement de saisir le nouveau locataire de la place Beauvau, Bruno Retailleau, au nom de l’équité de
traitement. »

En tou,t, la PM d’Orange compte 36 policiers, 4 auxiliaires de sécurité sur la voie publique et 10
opérateurs video. DR

De 36 à 80 agents ?
Yann Bompard poursuit : « C’est l’objectif de ce nouveau bâtiment qui va tripler de superficie, passant de
250m2 à  750m2  de  permettre  d’accueillir  à  terme,  jusqu’à  80  personnels  alors  que  notre  police
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municipale compte 36 policiers, 4 auxiliaires de sécurité sur la voie publique et 10 opérateurs video. Un
centre de supervision urbain sera d’ailleurs aménagé pour pouvoir recevoir les images de 350 caméras
au lieu de 80 aujourd’hui. »
Le maire de la Cité des Princes conclut en présence des représentants de la PM, de la PN, de la
gendarmerie, de la caserne de pompiers, de la gendarmerie de l’Air de la BA 115 et du chien renifleur
‘Olygan’  de la police municipale :  « Certes,  c’est  un budget pour notre ville.  Mais la sécurité des
Orangeois est une priorité absolue, voilà pourquoi nous mettons le paquet, » La sécurité n’a pas de prix,
mais elle a un coût : 4,7M€.

(Vidéo) Duralex crée des verres avec Le Slip
Français, vendus à Carrefour
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Duralex, créé en 1945 par Saint-Gobain, qui possède un centre d’études et de recherches à
Cavaillon, co-crée une série limitée de verres avec Le Slip Français pour relancer l’entreprise
fabricante de vaisselle en verre trempé suite à sa reprise par ses employés. Un projet auquel le
groupe Carrefour prend part pour apporter sa force de vente. Les verres seront notamment
vendus dans l’hypermarché d’Orange.

Duralex a été repris par ses salariés, sous la forme d’une Société Coopérative de Production (SCOP).
Dans cette reprise, Le Slip Français et Duralex ont imaginé une Commande Nationale sous la forme d’une
série limitée de verres qui seront vendus dans plus de 130 hypermarchés du groupe Carrefour. En
Vaucluse, on pourra les trouver dans celui qui se situe à Orange.

Cette première commande de 8 000 lots de six verres, soit 50 000 pièces, vise à promouvoir le savoir-
faire français de Duralex auprès des clients de Carrefour et permettra de contribuer à la relance de
l’entreprise. Le Slip Français, de son côté, accompagne les salariés de Duralex dans la valorisation du
patrimoine culturel et industriel de l’entreprise, en mettant à disposition son expertise en matière de
marketing et de
communication.

https://www.duralex.com
https://www.leslipfrancais.fr
https://www.carrefour.fr
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©Duralex x Le Slip Français

Préserver l’emploi local

En accompagnant Duralex, Carrefour et Le Slip Français souhaitent participer à la préservation de
l’emploi local, et à la sauvegarde de savoirs uniques qui permettent de produire de façon plus durable et
responsable. Grâce à la reprise de l’entreprise par ses salariés, les 229 emplois de La Chapelle Saint
Mesmin, près d’Orléans, sont maintenus, et permet la mobilisation de 380 fournisseurs et 600 emplois
locaux, du cartonnier au décorateur de verre.

L’entreprise Duralex, forte de 350 références, fabrique par ailleurs ses verres de façon plus durable
puisqu’ils génèrent 58% d’émissions de CO2 en moins que leurs équivalents importés.
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EDF Tricastin devient partenaire du lycée de
l’Argensol à Orange 

Le site EDF de Tricastin et le lycée professionnel vauclusien de l’Argensol, situé à Orange ont
officialisé le mardi 17 septembre 2024, leur partenariat qui aura pour but de promouvoir les
métiers du nucléaire auprès des jeunes étudiants. 

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 avril 2025 |

Ecrit par le 4 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/orange/page/3/   8/25

Le mardi 17 septembre 2024, Denis Brunel, responsable des relations territoriales et communication
d’EDF Tricastin et Nathalie Lenormand, proviseure du lycée professionnel de l’Argensol qui se situe dans
la commune vauclusienne d’Orange ont signé un partenariat qui liera désormais la centrale nucléaire et
l’établissement scolaire. 

Cet accord prévoit une promotion des métiers du nucléaire et une implication formelle pour informer les
jeunes  sur  les  parcours  professionnels  leur  permettant  de  rejoindre  l’industrie  du  nucléaire.  Un
partenariat qui semble évident et logique, la spécialité chaudronnerie industrielle qui est enseignée au
sein du lycée de l’Argensol est une des compétences clé sur le site du Tricastin. Le lien entre le site EDF
de Tricastin et le lycée a toujours été présent puisque de nombreux élèves de l’établissement d’Orange
réalisent leur alternance à la centrale. 

Des prévisions de recrutement en CDI pour le futur 

Le secteur du nucléaire est en pleine expansion et les besoins en compétences dans ce domaine se font
de plus en plus fortes pour permettre un fonctionnement optimal des centrales. Le groupe EDF qui est le
leader en matière d’énergie prévoit plusieurs fenêtres de recrutements en CDI pour les années futures et
ce dans tous les métiers d’exploitation, conduite, maintenance, non seulement de niveau ingénieurs mais
aussi sur les métiers de techniciens (niveau bac et bac+2 et 3).

Une centaine de personnes seront recrutées en 2024 à la centrale du Tricastin. Avec ce partenariat, la
centrale EDF contribuera aux actions et aux évènements dans lesquels le lycée de l’Argensol est engagé
comme  le  Challenge  énergie  mixte,  le  meilleur  ouvrier  de  France  ou  la  compétition  des  métiers
Worldskills. De nombreux ateliers auront également lieux tout au long de l’année avec la présence et
l’intervention de professionnels de la centrale qui viendront partager leurs expériences et leurs parcours
afin d’accompagner les jeunes sur des thématiques « ressources humaines ». 

Pour la seconde fois,  la centrale nucléaire du Tricastin proposera d’accueillir  les élèves au sein de
l’Espace odyssélec pour leur faire découvrir l’univers de l’électricité, les installations nucléaires, les
espaces  pédagogiques d’entrainement  des  salariés  EDF et  partenaires  pour  une immersion la  plus
complète.

58 nouveaux étudiants en alternance à la centrale de Tricastin 

Soucieuse de poursuivre son engagement envers la formation et l’apprentissage, la centrale de Tricastin
a accueilli début septembre de nouveaux membres au sein de sa structure qui compte déjà une centaine
d’alternants. 58 nouveaux étudiants ont fait le choix de poursuivre leur alternance au sein du site EDF
qui se trouve à Saint-Paul-Trois-Châteaux. 

Avec cette intégration, ils vont pouvoir apprendre un métier en alliant théorie et pratique et ainsi enrichir
leur CV. Les alternants ont entre 16 et 44 ans et préparent leurs diplômes, allant du bac pro à l’école
d’ingénieur en passant par le BTS, BUT, licence, master ou encore titre pro. Parmi eux, 16 femmes se
destinant à une carrière technique ont choisi de rejoindre la centrale du Tricastin.

https://www.linkedin.com/in/denis-brunel-bab8468/?originalSubdomain=fr
https://www.lyc-argensol.ac-aix-marseille.fr
https://www.edf.fr/centrale-nucleaire-tricastin
https://www.edf.fr/centrale-nucleaire-tricastin
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Après  quelques  jours  d’intégration  afin  de  se  familiariser  avec  le  monde  industriel,  la  production
d’électricité  et  le  fonctionnement  de  la  centrale,  ils  ont  rejoint  leur  service.  Un  tuteur  formé  et
expérimenté les accompagnera tout au long de leur parcours en vue d’obtenir leur diplôme et apprendre
un métier.

Orange : le centre commercial le Coudoulet
organise un forum de l’emploi

En partenariat avec France Travail, le centre commercial Orange Le Coudoulet organise le
mardi 24 septembre 2024, de 9h à 12h, un forum de l’emploi avec de nombreux postes à
pourvoir. Au programme de cette demi-journée, des échanges avec des professionnels de divers
secteurs  et  la  présence d’une dizaine d’entreprises  locales  qui  proposeront  une vingtaine
d’offres d’emploi à pourvoir immédiatement. 

Le centre commercial orange Le Coudoulet s’engage pour son territoire. Ce mardi 24 septembre 2024, de

https://www.francetravail.fr/accueil/
https://www.centre-commercial.fr/carrefour-lecoudoulet/
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9h à 12h, le centre organise un forum de l’emploi dédié aux habitants de la région avec une vingtaine de
postes à pourvoir immédiatement dans plusieurs secteurs et la présence de dix entreprises locales sur
place. 

Ces structures, issues de divers secteurs d’activité, proposeront des offres destinées à tous les niveaux de
qualification et à toutes les expériences professionnelles. Parmi elles on peut compter sur Weldom, Maxi
Zoo, Carrefour, Gaston Mille,  Raynal et Roquelaure, AAD Ventoux, Armée de l’air,  Armée de terre,
Chausson matériaux, SCI Les Sources, France Travail …

Une initative de Carmila 

« Cette matinée dédiée à l’emploi est un événement important pour accompagner le développement
économique local et contribuer au dynamisme du territoire. Nous sommes heureux de contribuer à faire
le lien entre étudiants et demandeurs d’emplois d’une part, et les entreprises implantées dans la région
qui recrutent d’autre part », a déclaré Yannick Gallego, directeur du centre commercial.

Cette initiative est menée par le groupe Carmila qui est propriétaire du centre commercial Orange Le
Coudoulet et qui est la troisième société cotée de centres commerciaux en Europe Continentale. Soucieux
de mener une politique de proximité et de développement de l’emploi local, le groupe Carmila organise
ce forum dans le cadre du programme d’initiatives responsables « Ici on agit ».

Les Entrepreneurs du Pays d’Orange ne
craignent pas la pluie

https://www.weldom.fr/m/weldom-orange
https://www.maxizoo.fr/stores/maxi-zoo-orange/
https://www.maxizoo.fr/stores/maxi-zoo-orange/
https://www.carrefour.fr/magasin/orange
https://www.gastonmille.com/fr/basket-de-securite-orion-s3-sra.html
https://www.raynal-roquelaure.fr
https://www.chausson.fr
https://www.linkedin.com/in/yannick-gallego-189429165/?originalSubdomain=fr
https://www.carmila.com
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Mercredi  dernier,  les  Entrepreneurs  du  Pays  d’Orange  se  sont  réunis  lors  d’un  nouvel  Apéro
entrepreneurs. Cette fois-ci, l’événement s’est déroulé à L’Instant Convivial à Caderousse.
Si environ 400 participants s’étaient inscrits, ils ont finalement été près de 300 à profiter de la soirée
malgré la pluie. L’occasion notamment de célébrer le retour de Lise Dupont, l’une des 4 membres du
Comité de pilotage et qui revient tout juste de congé maternité.

Un moment de convivialité qui aura aussi attiré beaucoup de nouvelles têtes ayant manifestées leur
intérêt pour s’inscrire à la prochaine Matinales Entrepreneurs des Entrepreneurs du Pays d’Orange qui
ont célébré leur 7e anniversaire en février dernier.

« Nous avons également pu bénéficier du soutien de 10 bénévoles, chefs d’entreprises locaux qui ont
accepté de nous donner un coup de main pour le parking, le check-in à l’entrée ou le pôle d’accueil des
nouveaux arrivants que nous avons mis en place cette année, tient à remercier Marc-André Mercier, l’un
des organisateurs de la manifestation et responsable de la société Arrow management. Un pôle accueil
qui est très apprécié : on les reçoit à part, on leur explique le format de nos soirées, on prend leurs
coordonnées, on leur demande ce qu’ils cherchent, on fait quelques recommandations dont celle de
revenir nous voir si besoin pour les aider à rencontrer les interlocuteurs qu’ils souhaitent rencontrer. »

https://www.facebook.com/AperoEntrepreneursOrange/?locale=fr_FR
https://linstantconvivial.net/
https://www.linkedin.com/showcase/ap%C3%A9ro-entrepreneurs/
https://www.echodumardi.com/economie/les-apero-entrepreneurs-du-pays-dorange-fetent-leurs-7-ans/
https://www.echodumardi.com/economie/les-apero-entrepreneurs-du-pays-dorange-fetent-leurs-7-ans/
https://www.echodumardi.com/economie/les-apero-entrepreneurs-du-pays-dorange-fetent-leurs-7-ans/
https://www.echodumardi.com/economie/les-apero-entrepreneurs-du-pays-dorange-fetent-leurs-7-ans/
https://www.linkedin.com/in/marcandremercier/?locale=fr_FR
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Créés  en  2017,  les  Apéro  Entrepreneurs  d’Orange  permettent  aux  acteurs  économique  du  bassin
orangeois  de  se  retrouver  chaque  premier  mercredi  du  mois  en  un  lieu  différent.  Les  Apéro
Entrepreneurs répondent à trois objectifs principaux : permettre aux participants de développer leur
réseau autour des valeurs d’attachement au territoire, de convivialité et de partage ; dynamiser l’activité
économique de la ville hors saison ainsi que de promouvoir la ville d’Orange et son bassin économique.

Rien qu’en 2023, les Entrepreneurs du Pays d’Orange ont organisé 15 événements (11 Apéro et 4
Matinales). De quoi rassembler plus de 1800 personnes au total et d’identifier plus de 50 projets de
création, d’implantation ou de développement sur les cinq communes du Pays d’Orange en Provence
(Orange, Châteauneuf-du-Pape, Caderousse, Courthézon et Jonquières).

Prochain rendez-vous des Apéro Entrepreneurs du Pays d’Orange : début octobre à la concession Toyota
Gemelli d’Orange. Pour plus d’informations : cliquez ici.

Anaïs Aubert, une des bénévoles de la soirée (tout à gauche), accompagnée du comité de pilotage

https://www.gemelli-mobilite.com/concessions/toyota-orange/?ref_brand=toyota
https://www.gemelli-mobilite.com/concessions/toyota-orange/?ref_brand=toyota
https://www.linkedin.com/showcase/ap%C3%A9ro-entrepreneurs/
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4 avril 2025 |

Ecrit par le 4 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/orange/page/3/   13/25

des Apéro Entrepreneurs d’orange avec de gauche à droite : Lise Dupont, Marc-André Mercier, Lise
Martinez et Stéphane Henry. Crédit : DR/Entrepreneurs du Pays d’Orange

Francis Cabrel au Théâtre Antique d’Orange :
près de 15 000 spectateurs en deux soirées

Ce « Samedi  soir  sur  la  terre »,  c’est  comme hier,  vendredi  13 septembre :  carton plein pour le
troubadour d’Astaffort. Sur les parkings de la Cité des Princes, des véhicules venus de partout : Suisse,
Italie,  Allemagne,  Espagne,  mais  aussi  Isère,  Bretagne,  Ariège,  Alpes-Maritimes,  Bouches-du-Rhône,
Hérault, Drôme, Savoie, Nord, Puy-de-Dôme, Lot-et-Garonne. Le département où, justement, se trouve la

https://www.facebook.com/lise.dupont.33
https://www.facebook.com/marcandremercier?__cft__%5b0%5d=AZXtmDvnpOjWGGl5Eay2mhjDzKKrHSRLPjyWVLwXklouc1_MM3MGM5mC-lHOYFkmnBHqZR3n125UwuV6O842uBMPOP8ScP4Yxr7cLhfQkoUM5Cg8-B2QEmFiY102SVlya8jr6HegGsj56eXgqggmVqJii114C46NBcck45-Nw8gTr71ZwjztNIMIkiyXrcGrz4QS8hVdGD78Eiff_GwMrcEQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100083756768703&__cft__%5b0%5d=AZXtmDvnpOjWGGl5Eay2mhjDzKKrHSRLPjyWVLwXklouc1_MM3MGM5mC-lHOYFkmnBHqZR3n125UwuV6O842uBMPOP8ScP4Yxr7cLhfQkoUM5Cg8-B2QEmFiY102SVlya8jr6HegGsj56eXgqggmVqJii114C46NBcck45-Nw8gTr71ZwjztNIMIkiyXrcGrz4QS8hVdGD78Eiff_GwMrcEQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/profile.php?id=100083756768703&__cft__%5b0%5d=AZXtmDvnpOjWGGl5Eay2mhjDzKKrHSRLPjyWVLwXklouc1_MM3MGM5mC-lHOYFkmnBHqZR3n125UwuV6O842uBMPOP8ScP4Yxr7cLhfQkoUM5Cg8-B2QEmFiY102SVlya8jr6HegGsj56eXgqggmVqJii114C46NBcck45-Nw8gTr71ZwjztNIMIkiyXrcGrz4QS8hVdGD78Eiff_GwMrcEQ&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/stephanedorange84?__cft__%5b0%5d=AZXtmDvnpOjWGGl5Eay2mhjDzKKrHSRLPjyWVLwXklouc1_MM3MGM5mC-lHOYFkmnBHqZR3n125UwuV6O842uBMPOP8ScP4Yxr7cLhfQkoUM5Cg8-B2QEmFiY102SVlya8jr6HegGsj56eXgqggmVqJii114C46NBcck45-Nw8gTr71ZwjztNIMIkiyXrcGrz4QS8hVdGD78Eiff_GwMrcEQ&__tn__=-%5dK-R
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tannière de Francis Cabrel.

Celui qui, depuis Petite Marie (1974), Les murs de poussière (1977), Je l’aime à mourir, La Dame de
Haute-Savoie, L’encre de tes yeux, pose ses petits cailloux sur le chemin de nos vies, continue depuis un
demi-siècle. Avec SOS Ethiopie (1985), Il faudra leur dire (1986), Sarbacane (1989), un hymne au bien-
être animal (la corrida), un hommage à son père Te ressembler (2020), en passant par La cabane du
pêcheur,  Je t’aimais, je t’aime, je t’aimerai,  Hors-Saison  ou Des roses et des orties,  Francis Cabrel,
l’homme tranquille nous observe, « Assis sur le rebord du monde. »

Et la foule compacte, davantage de femmes que d’hommes, chante, applaudit, avec un regard nostalgique
sur sa jeunesse. Entouré par quatre choristes, un pianiste tour à tour à l’accordéon et au bandonéon, un
guitariste,  un batteur  parfois  aux maracas  ou au violon tzigane,  sans  hausser  le  ton,  Cabrel  pose
notamment un regard sur les migrants. « Est-ce qu’on va m’arrêter contre un grillage ? Est-ce que
l’Europe est bien gardée ? Est-ce que les douaniers vont tirer ? On verra bien… »

Le mistral a soufflé fort sur le Théâtre Antique d’Orange vendredi soir, mais il n’a pas entamé l’ardeur
des fans de Francis Cabrel. Mais le froid a conduit le chanteur, à regret, à écourter son concert au bout
d’une heure et demie.
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Orange, le Positiv Electronic Festival et
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l’édition Pop Rock ont drainé 41 000
festivaliers cet été

Le Positiv  Electronic  Festival  a  une nouvelle  fois  enflammé le  Théâtre  antique d’Orange,
attirant 25 000 spectateurs pour sa sixième édition, qui s’est tenue du 16 au 18 août 2024.
Mais ça n’est pas tout, en y ajoutant les 16 000 festivaliers de l’édition Pop Rock -qui a réuni
des légendes telles que Deep Purple, Toto et The Dire Straits Experience- ce sont 41 000
festivaliers qui se sont réunis cet été à Orange, au cœur et autour du Théâtre antique romain.
Objectif de l’été 2024 ? Séduire un public de plus en plus vaste. Résultat ? Une forte demande
pour les pass multi-jours.

https://positivfestival.fr/?
https://theatre-antique.com/
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Copyright Wolf Agency

Le Théâtre romain antique
 –datant du milieu du 1er siècle avant Jésus-Christ- a vibré au rythme de performances mémorables, dont
l’une des rares dates en France de Charlotte de Witte en ouverture, et un set époustouflant de 3 heures
de Carl Cox pour clore l’événement.

Pour l’occasion
Positiv prod, en partenariat avec Edeis, a proposé aux festivaliers des vidéomappings particulièrement
élaborés,  illuminant  le  mur  de  scène  et  transportant  chacun  dans  des  univers  uniques  à  chaque
prestation. Les spectacles, enrichis d’effets pyrotechniques et de performances de circassiens, ont plongé
le public dans une immersion totale, pour une expérience inédite.

Une édition réussie
«Chaque  année,  nous  surpassons  nos  records,  tant  en  fréquentation  qu’en  diversité  musicale  et
immersive, a relevé Julien Gaona, directeur général qui a félicité son équipe pour le succès de cette

https://positivfestival.fr/?
https://www.edeis.com/metier/developpement-culturel-et-touristique/
https://www.linkedin.com/in/julien-gaona-93975318a/?originalSubdomain=fr
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édition. Objectif ? Proposer une expérience mêlant musique, arts visuels et performances scéniques. Les
artistes ont joué le jeu, et leurs vidéomappings ont véritablement émerveillé le public. Ce succès est
également le fruit du précieux soutien des services de la Ville d’Orange, » a ajouté le manager.

Copyright Wolf Agency

Charlotte de Witte,
artiste de renommée internationale a enflammé la scène du Théâtre antique. Son set de deux heures a
ravi  des  fans  impatients,  qui  ont  fait  la  queue des  heures  durant  pour  assister  à  sa  performance
complétée d’un vidéomapping qui a marqué les esprits.

Une programmation internationale
Le festival a également proposé une programmation internationale avec des artistes tels que Carl Cox,
Apashe, Mandragora, Kölsch et Inox Traxx ont partagé la scène avec des talents français comme Mr Tout
Le Monde, Nico Moreno, Trym et Tchami X Malaa.

Carl Cox, ambassadeur de la Techno

https://www.ville-orange.fr/
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Le clou du spectacle a été la performance légendaire de Carl Cox, un véritable ambassadeur de la techno,
qui a clôturé le festival avec un set d’anthologie de trois heures, plongeant le public dans un univers
musical enivrant.

Copyright Wolf Agency

L’immersion a été au cœur de cette édition,
avec des shows pyrotechniques et des performances de circassiens qui ont plu au public. Des moments
mémorables,  comme  le  spectacle  d’Apashe  accompagné  d’un  orchestre  de  cuivres  en  live.  Les
spectateurs, munis de bracelets lumineux, ont également contribué à l’ambiance en illuminant les gradins
au rythme des DJs.

Le Positiv Festival
aspire à faire du Théâtre antique d’Orange un lieu de rassemblement et de partage où les festivaliers
peuvent vivre une expérience de réalité virtuelle et bénéficier d’innovations pour améliorer leur confort.
L’application du festival, qui permet de localiser les services et de suivre le déroulement des soirées, a
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été associée à un dispositif de sécurité efficace.

Les chiffres
L’édition 2024 du Positiv Electronic Festival avec ses Before et After a rassemblé 25 000 festivaliers, 24
artistes, une équipe de plus de 300 personnes, et 43 heures de musique, portant le total à 41 000
festivaliers sur l’été. Le Positiv Festival reviendra pour sa septième édition les 15, 16 et 17 août 2025.

Copyright Wolf Agency

Football : médaille d’argent pour le
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vauclusien Joris Chotard et les bleus aux Jeux
Olympiques 

L’Équipe de France de football a obtenu la médaille d’argent après sa défaite (5-3) contre
l’Espagne ce vendredi 9 août 2024 au Parc des Princes. Titulaire, l’orangeois Joris Chotard
ajoute une médaille au tableau des médailles obtenues par les vauclusiens. 

Une défaite au goût amer. Ce vendredi 9 août 2024, l’Équipe de France de football emmené par son
sélectionneur Thierry Henry s’est incliné face à la « Roja » de Santiago Daena au Parc des Princes en
finale de la compétition de football des Jeux Olympiques 2024 qui se déroulent à Paris. Titulaire, le milieu
de terrain du MHSC (Montpellier Hérault Sport Club), Joris Chotard, natif de la ville d’Orange a donc
obtenu  une  médaille  d’argent  qui  aura  du  mal  à  contenter  le  vauclusien  qui  visait  l’or  sur  cette
compétition. 

Tout avait pourtant bien commencé pour les « bleus » qui avait ouvert le score à la 11ème minute par
l’intermédiaire d’Enzo Millot qui a célébré son but dans un stade (48.000 spectateurs) en fusion acquis
bien évidemment  à  la  cause  des  français.  Idéalement  lancés,  les  bleus  se  sont  ensuite  totalement
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effondrés en 10 min en encaissant deux buts du barcelonais Fermin Lopez (18 et 25ème minute) avant de
voir Baena, le milieu offensif de Villareal, aggravait la marque sur coup-franc. 

La seconde mi-temps a vu les hommes de Thierry Henry poussaient jusqu’au bout avec plusieurs grosses
occasions. Ils seront récompensés en revenant au score grâce à un but du monégasque Akliouche sur un
coup franc de Michael Olise à la 80ème minute. 3-2, les bleus continuent de pousser plus que jamais dans
les  10  dernières  minutes  et  finissent  par  obtenir  un  penalty  sur  une  faute  commise  sur  Arnaud
Kalimuendo et transformé par l’attaquant de Crystal Palace, Jean-Philippe Mateta (89ème minute).

 L’Équipe de France finit donc par obtenir les prolongations mais encaisse un but cruel de la part des
Espagnols par l’intermédiaire de Camello à la 100ème minute qui vient tromper Guillaume Restes d’un lob
subtil. Les hommes de Thierry Henry ont ensuite tout donné pour égaliser et aller arracher les tirs aux
buts mais c’est finalement les ibériques qui ont sanctionné les Français au bout de l’effort en aggravant
le score à la 118ème par l’intermédiaire encore une fois de Camello qui signe donc un doublé. Médaille
d’argent pour la France et pour notre vauclusien Joris Chotard. 

(Vidéo) Théâtre antique d’Orange, bientôt les
soirées Positiv Electronic Festival et deux
soirées Afterlife
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Après ses mégas concerts très courus de juillet au Théâtre antique, le Positiv festival continue
sa percée dans l’électro vendredi 16, samedi 17 et dimanche 18 août et ses soirées Afterlife
samedi 24 et dimanche 25 août. Près de 25 artistes proposeront un voyage immersif de 43h
dans l’électro et la techno en cette saison estivale 2024 autour et dans un Théâtre antique
complet !

DR Positiv Festival

Le Positiv Festival en août

https://positivfestival.fr/en/
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• Vendredi 16 : Charlotte De Witte – Trym – Nico Moreno – Inox Traxx
•  Samedi 17 : Apashe – Tchami X Malaa – Mandragora – Mr tout le monde
• Dimanche 18 : Carl Cox – Kölsch – Nicolas Cuer – Kaive

Les scènes Afterlife d’Août
En plus de cette scène principale, le Positiv propose deux autres scènes : Samedi 24 et dimanche 25 avec
les Frères Mounet, devant le théâtre, pour les Before de chaque soirée en accès gratuit et Hall des
expositions -avenue Charles Dardun- pour les After des soirées du vendredi et samedi à 22€ en prévente.
Informations et Réservations ici. Le Pass trois jours 157,30€. Le Pass deux jours vendredi et samedi 110€.
Le  pass  deux  jours  samedi  et  dimanche  104,50€.  Vendredi  16  août  66€.  Samedi  17  août  60,50€.
Dimanche 18 août 60,50€. After officiel à partir de 22€.

En savoir plus
Positiv Festival  est  un festival  de musique électronique qui  se déroule chaque été dans le  cadre
magique du Théâtre Antique d’Orange, monument vieux de 2000 ans classé au Patrimoine Mondial de
l’UNESCO. Depuis sa création en 2012, il a accueilli quelques-uns des plus grands noms de la scène
électronique  française  et  internationale,  tels  que  DAVID  GUETTA,  PAUL  KALKBRENNER,  TIMMY
TRUMPET, BORIS BREJCHA, MARTIN GARRIX, PEGGY GOU, ELROW, AFTERLIFE, et bien d’autres…
Positiv Festival s’efforce d’aller au-delà du concert proposant des shows musicaux visuels immersifs.
MMH
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DR Positiv Festival
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